

# El Correo Ilustrado

## **En memoria de Alonso Aguilar Monteverde**

El 22 de diciembre murió Alonso Aguilar Monteverde, un hombre de izquierda de la mayor lucidez en el conocimiento e interpretación de la realidad y de claro compromiso con la lucha del pueblo mexicano.

Su obra escrita, conocida internacionalmente, marcó nuevos derroteros en la interpretación del sistema capitalista mexicano, subdesarrollado y dependiente del imperialismo yanqui, y en la ubicación de la oligarquía y su estrecha integración con el Estado, como mando estratégico de los gobiernos. Alonso Aguilar escribió una amplia obra teórica de profunda coherencia y, por ello, de enorme trascendencia para México.

Alonso Aguilar merece el recuerdo perenne de sus lectores, amigos y de las nuevas generaciones críticas.

*Guadalupe Cortés y Óscar Alzaga*

## **Reconocimiento a Aguilar Monteverde**

Alonso Aguilar Monteverde nos dejó el 22 de diciembre. Hombre preclaro en sus ideas, académico distinguido del Instituto de Investigaciones Económicas y de la Facultad de Economía de la Universidad Nacional Autónoma de México, así como miembro fundador y de número de la Academia Mexicana de Economía Política. Aguilar Monteverde fue objeto de sendos homenajes en vida, como debe ser. Sus aportaciones a la Teoría del Desarrollo han sido valoradas internacionalmente, sobre todo en América Latina. Vaya nuestro reconocimiento al maestro Aguilar y nuestras más sentidas condolencias a su familia.

*Dra. Verónica Villarespe, directora del Instituto de Investigaciones Económicas, y Dr. Leonardo Lomelí, director de la Facultad de Economía de la UNAM*